

L'autre jour, un truc terrible est arrivé à l'école.

C'est Berk, mon canard, qui me l'a raconté.



Je ne sais pas comment j'ai fait, mais j'ai oublié Berk
dans la caisse à doudous.

« Tu le retrouveras demain. Il ne peut rien lui arriver »,
m'ont dit mes parents le soir, pour me rassurer.



La nuit est tombée sur l'école.

Un croco-sac-à-dos avait été oublié lui aussi.

« On va pas rester là, Croc !

Allez viens, on va se balader », a proposé Berk.





Ils ont ouvert la porte de la classe.
« Hou, hou, il y a quelqu'un ? » a fait Berk.
Croc a bredouillé :
« Tu... tu crois vraiment qu'il peut y avoir quelqu'un ? »



Berk a voulu allumer la lampe
sur le bureau de la maîtresse.